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第 ９ 回 第 ２ 農 地 部 会 議 事 録 

 

日      時  平成２７年９月１７日（木）午後２時００分 

 

場      所  津市一志農村環境改善センター 大会議室 

 

出 席 部 会 委 員   25伊藤
い と う

 武則
たけのり

・27大井
お お い

 一司
か ず し

・28鈴木
す ず き

 照
てる

正
まさ

・29田口
た ぐ ち

 慶則
よしのり

 

30諸戸
も ろ と

 善
よし

昭
あき

・31上川
うえかわ

 洋文
ひろふみ

・32田中
た な か

 竹
たけ

次
つぐ

・33守山
もりやま

 孝之
たかゆき

 

35池田
い け だ

 昌司
ま さ し

・36井谷
い た に

 㓛
いさお

 ・37岸野
き し の

 隆夫
た か お

・38中川
なかがわ

 和雄
か ず お

 

39藤田
ふ じ た

  武
たけし

・40結城
ゆ う き

 晉三
しんぞう

・47中谷
なかたに

 秀也
ひ で や

 

 

                                    以上１５名 

 

欠 席 部 会 委 員   26稲葉
い な ば

 和久
かずひさ

・42片
かた

岡
おか

 眞
まさ

郁
いく

 

 

欠席部会員外委員  34淺
あさ

井
い

 競
きそお

 

 

議      長  第２農地部会長 諸戸 善昭 

 

事 務 局 職 員  奥野事務局長・鈴村事務局次長・大原主査 

 

総 合 支 所   久居：加賀担当副主幹 一志：片山担当主幹 白山：前田担当副主幹 

          美杉：前山主査 

 

議 事 録 署 名 者  29田口
た ぐ ち

 慶則
よしのり

・39藤田
ふ じ た

  武
たけし

 

 

事      項 

 

 報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

 報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出について 

 報告第３号 農地法第４条第１項第７号の規定による届出について 

 報告第４号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（所有権移転） 

 報告第５号 農業生産法人の定期報告について 

 

 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許可・所有権移転） 

 議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について（農業委員会許可） 

 議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

                           （農業委員会許可・所有権移転） 

 議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

                           （農業委員会許可・賃貸借権） 

 議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

                           （農業委員会許可・使用貸借） 

 議案第６号 農地法経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積計画の決定 

       について ＜別冊＞ 
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議   事   の   大   要 

 

議  長   それでは、第９回第２農地部会を開会させていただきます。 

       本日の欠席委員は、稲葉委員、片岡委員、それと淺井委員、３名でございま

す。 

       本日の議事録署名委員、指名させていただきます。２９番 田口委員・３９

番 藤田委員、ご両人よろしくお願いします。 

       本部会に付議されました議案につきましては、事前に通知いたしましたとお

りで、よろしくお願いします。 

       まず初めに、会長の専決等の報告事項に入ります。報告第１号から報告第５

号につきまして、事務局から一括して報告を願いします。よろしくお願いしま

す。 

 

事 務 局   それでは、議案書の１ページをお願いいたします。 

       報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知についてでございま

す。 

       番号１から４で、件数は４件、面積は田で７，３６６㎡でございます。 

       これらにつきましては、農地の賃貸借を、貸人、借人、双方の合意により解

約したものであります。 

       続きまして、２ページから６ページをお願いいたします。 

       報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出についてでございま

す。 

       番号１から６で、６ページになりますけれども。 

       合計で件数は６件、面積は４１，９３２㎡で、その内訳としまして、田が 

２７，３６１㎡、畑が１４，５１９㎡、その他、これは台帳地目が原野で現況

地目が畑になっておりますが、これが５２㎡でございます。 

       これらにつきましては、相続の届出でございます。 

       なお、現況地目が宅地や雑種地になっているところにつきましては、無断転

用の可能性がありますので、届出人に対して指導をしております。 

       続きまして７ページをお願いいたします。 

       報告第３号 農地法第４条第１項第７号の規定による届出についてでござい

ます。 

       番号１、共同住宅用地及び駐車場用地、番号２、進入路用地、 

件数は、この２件で、合計面積は６５１㎡、このうち田が５９２㎡、畑が   

５９㎡でございます。 

       ８ページをお願いいたします。 

       報告第４号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（所有権

移転）でございます。 

       番号１及び２で、いずれも進入用道路の２件で、合計面積は８６㎡、この内

訳としまして、田が２７㎡、畑が５９㎡でございます。 

       ９ページをお願いいたします。 

       報告第５号 農業生産法人の定期報告についてでございます。 

       番号１、有限会社    、主たる耕作物は野菜、水稲、耕作面積は、田で

０．３ha、畑で２．９ha、合計３．２ha。 

       番号２、有限会社    、主たる耕作物は水稲、麦、大豆、野菜になりま
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す。耕作面積は、田で５７ha、畑０．３ha、合計５７．３ha。 

       番号３、有限会社よこや製茶、主たる耕作物は茶です。耕作面積は、畑で４

ha。 

       件数は、この３件で、いずれも組織形態要件、事業要件、構成員要件、業務

執行役員要件の全てを満たしているものと判断されます。 

       報告案件につきまして、以上で説明を終わります。よろしくお願いします。 

 

 

議  長   ありがとうございます。 

       事務局からの報告がありましたとおりでございますので、よろしくお願いし

ます。 

       それでは、議案事項に入らせていただきます。 

       議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許

可・所有権移転）を議題とします。事務局、お願いします。 

 

事 務 局   それでは、１０ページをお願いいたします。 

議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許

可・所有権移転）でございます。 

番号１、地区 久居、受人     、面積 ７，６５９㎡、渡人     、

面積 ７，６５９㎡、申請地 久居明神町大釜    、台帳地目・現況地目

とも畑で、面積 ２，７８３㎡です。 

これにつきましては、親子間での生前部分贈与になります。 

番号２、地区 栗葉、受人     、面積 １１，６７２．２５㎡、渡

人     、面積 ６，３６９㎡、申請地 森町加村垣内    、台帳地

目・現況地目とも畑で、面積 ３０７㎡。 

これにつきましては、受人は、労力不足のため営農を縮小する渡人から申請

地を譲り受け、営農を拡大するものです。 

番号３、地区 榊原、受人     、面積 １８，４４９㎡、渡人     、

面積 ７，４９０．９９㎡、申請地 榊原町野崎    、台帳地目・現況地

目とも畑で、面積 ４２９㎡外６筆で、合計面積で８６３．５５㎡です。 

これにつきましては、受人は、遠方のため耕作が不便であります渡人から申

請地を譲り受け、営農を拡大するものです。 

番号４、地区 榊原、受人     、面積 １１，６１８㎡、渡人     、

面積 １，５９２㎡、申請地 榊原町中上    、台帳地目・現況地目とも

畑で、面積 １８５㎡外１筆で、合計面積 ３１３㎡。 

これにつきましては、受人は、高齢化のため労力不足の渡人から申請地を譲

り受け、営農を拡大するものです。 

番号５、地区 八知、受人     、面積 ３，９３６㎡、渡人     外

１名、面積 １，７３２㎡、申請地 美杉町八知森    、台帳地目・現況

地目とも畑で、面積 ５６㎡外２筆で、合計面積が１，７３２㎡です。 

これにつきましては、受人は、遠方のため離農する渡人から申請地を譲り受

け、営農を拡大するものです。 

以上、件数はこの５件で、合計面積は５，９９８．５５㎡、この内訳は、田

が２８８．５５㎡、畑が５，７１０．４４㎡でございます。 

いずれの案件につきましても、全部効率利用要件、農作業常時従事要件、下

限面積要件、地域との調和要件など、農地法第３条第２項各号には該当しない
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ため、許可要件の全てを満たしていると考えます。 

以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局より説明がありましたが、立ち合っていただ

きました地元委員のご意見をお伺いいたします。１番、お願いします。 

 

大井委員   ２７番 大井です。９月１１日に地元委員と事務局で現地確認に行ってまい

りました。場所は    地域、    の    の北側に隣接するところ

で、事務局説明のように親子間の生前部分贈与ということです。特に問題ない

と思いますので、よろしくお願いします。 

 

議  長   ありがとうございます。２番、お願いします。 

 

鈴木委員   ２８番 鈴木です。番号１番と同じ日に、地元委員と事務局で現地確認に行

ってまいりました。場所は、県道    線沿いに    及び    があ

りますけれども、その北側約３００ｍ、    の西側です。詳細については

事務局の説明どおりですので、よろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。３番、４番お願いします。 

 

伊藤委員   ２５番 伊藤です。３番、４番、続けて報告させていただきます。 

       １１日に、地元委員と事務局で現地確認に行ってまいりました。場所として

は、    から    を西へ上ること２ｋｍぐらい行きますと    と

交差するところに    があります。その付近一帯でございます。事務局の

説明どおり何ら問題になることはありませんので、よろしくお願いいたします。 

       次に４番ですけれども、これも同日１１日に、現地確認に行ってまいりまし

た。場所としましては、    から    方面へ向かうこと１ｋｍぐらい

行きますと、右手、道路沿いに    がございます。その    を東へ 

   に向かうこと５００ｍぐらい行って左へ入ったところでございます。事

務局の説明どおり何ら問題がないと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございます。５番、お願いします。 

 

藤田委員   ３９番 藤田です。１１日に、地元委員と事務局が確認に行ってまいりまし

た。地名として    となっておりますが、ちょうど場所は    から南

に向かって山並みをのぞいてもらうと、その土地がござまして、その山の中に

ある畑でございます。譲渡人と譲受人は親戚関係にありまして、畑を多く所有

されていますので、引き続いて耕作することなので、何ら問題はないかと思い

ます。 

   

議  長   ありがとうございます。地元委員の説明でございましたが、皆さん方のご意

見をお伺いしたいと思います。いかがでしょうか。よろしいですか。 

 

部会委員   ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮りします。ただいま審議をいただきました議案第１号につい

て、これにご異議ございませんか。 
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部会委員   ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第１号については許可することと決定し

たいと思います。 

       続きまして、議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請につい

て（農業委員会許可）を議題とします。事務局、説明願います。 

 

事 務 局   それでは、議案書のほう１１ページになります。 

       議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可）でございます。 

       番号１、地区 栗葉、申請者     、申請地 森町加村垣内    、

台帳地目 畑、現況地目 宅地、面積 ３４７㎡です。 

       これにつきましては、申請地を車庫用地及び庭用地にするものですが、昭和

３２年ごろからこの目的で利用されておりまして、始末書の提出がありますこ

とから追認しようとするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号２、地区 八知、申請者     、申請地 美杉町八知湯舟    、

台帳地目 田、現況地目 山林、面積 １，１１０㎡。 

       これにつきましては、平成元年７月ごろ、申請地に植林をされておりまして、

始末書の提出がありますことから追認しようとするものです。農地区分は、第

２種農地と判断されます。 

       番号３、地区 太郎生、申請者     、申請地 美杉町太郎生堂ノキ

ワ    、台帳地目 田、現況地目 宅地、面積６２８㎡。 

       これにつきましては、申請地を一般個人住宅用地及び倉庫用地とするもので

すが、昭和６１年７月からこの目的で既に使用されておりまして、始末書の提

出がありますことから追認しようとするものです。農地区分は、第２種農地と

判断されます。 

       以上、件数は３件で、合計面積が２，０８５㎡、この内訳は、田が１，７３

８㎡、畑が３４７㎡でございます。 

       いずれの案件も農地法第４条第２項各号には該当しないため、許可要件の全

てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いします。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局の説明がありましたが、立ち合っていただき

ました地元委員のご意見をお聞きします。１番、お願いします。 

 

鈴木委員   ２８番 鈴木です。これも１１日に地元委員と事務局で現地確認に行ってま

いりました。１号議案の２で説明させていただいた場所から５０ｍぐらい離れ

たところで、    の真東側にありまして、申請者の自宅の裏側になります。

問題はないかと思われますので、よろしくご審議お願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。２番、お願いします。 

 

藤田委員   ３９番 藤田です。同じく１１日現地に行ってまいりました。会長、部会長

並びに事務局、地元委員で確認してまいりました。場所は    の信号機を

越えてまっすぐ道を上ってもらいまして、周辺はもう山林です。申請人は農地
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法を知らずに木を植えてしまったということです。残りのほうをまた新たに雑

木を植えたいということです。始末書も出ております。周辺の農地等について

は迷惑を被るようなことが認められませんので、よろしくご審議をいただきま

すようお願いします。 

 

議  長   ありがとうございます。３番、お願いします。 

 

中川委員   ３８番、中川です。９月１１日に地元委員と総合支所の職員と現地確認して

参りました。場所としましては、    の    に    というところ

がありますが、その隣です。家を建てたんですけれども、地目が田であったと

いうことで、地目変更したいということです。詳細につきましては事務局の説

明のとおりです。よろしくお願いします。 

 

議  長   ありがとうございました。ただいま地元委員より説明がございましたが、皆

さん方のご意見をお伺いしたいと思います。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、意見もないようですので、お諮りします。ただいま審議をいただ

きました第２号について、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第２号については許可することと決定し

たいと思います。 

       続きまして、議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請につい

て（農業委員会許可・所有権移転）を議題とします。事務局、説明願います。 

 

事 務 局   １２ページをお願いいたします。 

       議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・所有権移転）でございます。 

       番号１、地区 波瀬、受人     、渡人     、申請地 一志町波

瀬若杣    、台帳地目・現況地目とも畑で、面積 ３９６㎡です。 

       これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、一般個人住宅用

地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号２、地区 高岡、受人     株式会社 代表取締役     、渡

人     、申請地 一志町田尻上ノ    、台帳地目・現況地目とも畑

で、面積 ２７４㎡。 

       これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、建売分譲住宅用

地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号３、地区 高岡、受人     、渡人     、申請地 一志町高

野野田    、台帳地目・現況地目とも田で、面積 １７６㎡外１筆で合計

面積 ３１５㎡。 

       これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、一般個人住宅用

地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号４、地区 高岡、受人     、渡人     、申請地 一志町高
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野野田    、台帳地目・現況地目とも田で、面積 １７㎡。 

       これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、一般個人住宅用

地とするものですが、昭和５７年ごろから既にこの目的で使用されておりまし

て、受人から始末書の提出がありますことから追認しようとするものです。農

地区分は、第２種農地と判断されます。 

       以上、件数は４件、合計面積は１，００２㎡、この内訳は、田が３３２㎡、

畑が６７０㎡でございます。 

       いずれの案件につきましても農地法第５条第２項各号には該当しないため、

許可要件の全てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございました。事務局より説明がありましたが、地元委員のご意

見をお伺いいたします。１番、お願いします。 

 

上川委員   ３１番、上川です。１１日に現地調査をさせていただきました。この案件に

ついて追加書類の提出はありませんか。自治会長の同意書等は出ていませんか。 

 

事 務 局   申請書の添付書類ということですね。ちょっと確認します。 

 

上川委員   現地を見させていただきましたが、この図面では、前の道路の側溝へ生活排

水を流すと書いてありますが、前の道路には、側溝も何もありません。それで、

ほかの排水処理方法で地元の了解を得てくるように言ってあるわけですけれど

も。 

 

事 務 局   その添付はないですね。 

 

議  長   連絡もないですか。 

 

事 務 局   今、担当者に確認させていただきます。 

 

上川委員   地元の自治会長等の了解を得られた時点で許可するということでお願いした

いと思います。 

 

守山委員   これは、現地確認時に、申請者に対して条件つきで１７日の委員会に諮ると。

したがって、その添付書類が作成されていない場合、一旦、保留にすると。そ

のように先方に伝えている。それで、そのようにいたしますという約束を交わ

している。 

 

事 務 局   連絡が不十分で申し訳ありませんでした。書類自体はまだこちらのほうには

届いておりません。今ちょっと支所のほうで確認はとらせていただいています。 

 

議  長   今確認しているということで、２、３、４番を先に行いたいと思います。 

 

田中委員   ３２番、田中です。２番の案件につきましては、１１日、地元委員と事務局

で確認をいたしました。場所につきましては、    の西側でございます。

細部につきましては、事務局説明どおりですので、よろしくお願いしたいと思

います。 
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       それから、３番、４番ですが、３番につきましては、これも１１日、地元委

員と事務局で確認をいたしました。場所につきましては、    の    の

北側でございます。細部につきましては、事務局説明どおりですので、よろし

くお願いしたいと思います。 

       それから、４番につきましても、その真端のところで、受人と渡人は兄弟と

いうことでございます。細部については、事務局説明どおりですので、よろし

くご審議をお願いしたいと思います。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局、わかりましたか。 

 

事 務 局   先ほどの１番の案件ですが、申請者側には、その地元の承諾書を提出するよ

うにということで話は伝わっていますけれども、同意書についてはまだ提出さ

れていないということです。事務局の処理としましては、許可書の交付につい

ては、その同意書を提出していただいた時点で、引きかえさせてもらうという

形で処理をさせていただきたいと考えております。それを含めてご審議をいた

だきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

議  長   どうでしょう、皆さん、同意書の提出があった時点で許可ということで。  

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   そのようにさせていただきましょうか。皆さん何かご意見がありましたら。

よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮りします。ただいま審議をいただきました議案第３号につい

て、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第３号については、許可することと決定

したいと思います。 

       引き続きまして、議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請に

ついて（農業委員会許可・賃貸借権）を議題とします。事務局、説明願います。 

 

事 務 局   それでは、議案書の１３ページになります。 

       議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・賃貸借権）でございます。 

       番号１、地区 久居、借人     、貸人     、申請地 稲葉町野

田    、台帳地目・現況地目とも畑で、面積 ３７０㎡外２筆で、合計面

積 ８０９㎡です。 

       これにつきましては、借人は、貸人と２０年間の賃貸借契約を締結し、申請

地を太陽光発電施設用地とするものです。 

       パネル設置面積は、４６４㎡、転用面積の５７％になります。農地区分は、

第２種農地と判断されます。 

       番号２、地区 川合、借人 株式会社    代表取締役    、貸
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人     、申請地 一志町八太畑ヶ田    、台帳地目・現況地目とも

田で、面積 １，４９６㎡のうち４９９㎡。 

       これにつきましては、借人は、貸人と２０年間の賃貸借契約を締結し、申請

地を駐車場用地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       以上、件数は２件で、合計面積は１，３０８㎡、このうち田が４９９㎡、畑

が８０９㎡でございます。 

       いずれの案件につきましても農地法第５条第２項各号には該当しないため、

許可要件の全てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございました。事務局説明がありました。現地に立ち合っ

ていただきました地元委員のご意見をお伺いします。１番、お願いします。 

 

鈴木委員   ２８番、鈴木です。１１日に事務局と地元委員で現地確認行ってまいりまし

た。場所は、    のちょうど中心になりまして、    にかかっており

ます    の南側５００ｍのところで、県道よりひとつ道入ったところで、

住宅が点在しており、問題はないかと思われます。詳細については事務局説明

どおりですので、よろしくご審議お願いします。 

 

議  長   はい、ありがとうございます。２番、お願いします。 

 

田中委員   ３２番、田中です。この案件につきましても、９月１１日、地元委員と事務

局で現地確認をいたしました。場所につきましては、    線の    の

東側で、以前にも一部転用が出ておったと思いますが、その場所でございます。

細部につきましては事務局説明のとおりですので、よろしくご審議お願いしま

す。 

 

議  長   はい、ありがとうございます。地元委員より説明ございましたが、皆さん方

のご意見をお伺いしたいと思います。いかがですか。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮りします。ただいま審議をいただきました第４号について、

これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第４号については許可することと決定し

たいと思います。 

       続きまして、議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請につい

て（農業委員会許可・使用貸借）を議題とします。事務局、説明願います。 

 

事 務 局   それでは、１４ページをお願いいたします。 

       議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・使用貸借）でございます。 

       番号１、地区 栗葉、借人     、貸人     、申請地 久居一色

町羽場    、台帳地目・現況地目とも畑で、面積 ５２５㎡です。 
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       これにつきましては、借人は、申請地に２０年間の使用貸借権を設定し、太

陽光発電施設用地とするものです。 

       パネル設置面積は、３２７．３６㎡、転用面積の６２．３％になります。農

地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号２、地区 栗葉、借人     、貸人     、申請地 稲葉町上

鴻野    、台帳地目・現況地目とも畑で、面積 ４４９㎡。 

       これにつきましては、借人は、申請地に２０年間の使用貸借権を設定し、一

般個人住宅用地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       以上、件数は２件、合計面積は畑で９７４㎡でございます。 

       いずれの案件につきましても農地法第５条第２項各号には該当しないため、

許可要件の全てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございました。 

       事務局の説明がありましたが、現地に立ち合っていただきました地元委員の

ご意見をお伺いします。１番、２番お願いします。 

 

鈴木委員   ２８番、鈴木です。１１日に現地確認に行ってまいりました。番号１の現地

は、ちょうど    の真ん中ぐらいにありまして、県道沿いに    の 

   があるところで、それを１ｋｍぐらい北側へ行くと、以前    だっ

た場所や    があるところです。 

       ２番は、先月ですか、太陽光発電施設で皆さんにご審議願った場所と同じと

ころで、    沿いに    がありまして、それを北側へ３ｋｍぐらい行

きまして、    の東側から５００ｍぐらいのところです。これも周辺は畑

と、そして一般個人住宅と混在している場所です。詳細については事務局の説

明どおりですので、よろしくご審議をお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。地元委員の説明がございましたが、皆さん方のご意

見をお伺いしたいと思います。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

部 会 長   それでは、お諮りします。ただいま審議をいただきました議案第５号につい

て、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

部 会 長   異議なしと認めます。よって、議案第５号については許可することと決定し

たいと思います。 

       続きまして、別冊としてお配りいたしました議案第６号 農業経営基盤強化

促進法第１８条の規定による農用地利用集積計画の決定についてを議題としま

す。事務局、説明願います。 

 

事 務 局   議案第６号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積

計画の決定についてでございます。 

       別冊の津市農用地利用集積計画、表紙の次で、農用地利用集積計画地区別集
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計表をごらんいただきたいと思います。 

       各地区別に、下の合計欄でご説明をさせていただきます。 

       まず、久居地区につきましては、田の賃貸借、使用貸借で２，３２１㎡、契

約件数は３件でございます。 

       一志地区につきましては、田の使用貸借で８，９４３㎡、畑の使用貸借で 

２，６６７㎡、契約件数は１件でございます。 

       白山地区につきましては、田の賃貸借で１４，７８１㎡、契約件数は３件で

ございます。 

       美杉地区につきましては、畑の使用貸借で７７８㎡、契約件数は１件でござ

います。 

       以上、合計で田の集積が、賃貸借、使用貸借を合わせまして２６，０４５㎡、

畑の集積が、使用貸借で３，４４５㎡、合計契約件数は８件で、合計面積は 

２９，４９０㎡となっております。 

       次に認定農業者への集積状況でございます。 

       地区別の認定農業者への集積は、久居地区の２件で合計面積１，７７９㎡で

ございます。 

       今回提出させていただきました利用集積計画につきましては、農業経営基盤

強化促進法第１８条第３項の各要件を満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございました。事務局の説明が終わりましたが、皆さん方のご意

見をお伺いします。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 はい＞ 

 

議  長   それでは、お諮りします。ただいま審議をいただきました議案第６号につい

て、ご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第６号については適正であると認め、市

長に進達を図りたいと思います。 

       以上で、本部会に付議されました議案は全て終了いたしました。ありがとう

ございました。 

 

                                午後２時３１分 

 

 

上記は、第９回第２農地部会の議事を録したものである。 

 

  平成２７年９月１７日 

 

 

                     議事録署名者              

 

 

                     議事録署名者              


